

# Comienzan obras de mejoramiento en el liceo Vicente Huidobro de Cartagena

El proyecto partió con la instalación de nuevas ventanas. Se trata de una remodelación esperada por décadas.

Jesús Fariás Silva  
 cronica@lidersonantonia.cl

El liceo Bicentenario de Excelencia Poeta Vicente Huidobro de Cartagena comenzó las obras de conservación de su infraestructura con la instalación de nuevas ventanas, una remodelación largamente esperada por la comunidad educativa. El proyecto busca mejorar la seguridad y las condiciones de habitabilidad en el establecimiento, cuya construcción data de 1958.

## INVERSIÓN

La semana pasada se efectuó la entrega oficial del terreno a la empresa constructora MyM Limitada, encargada de realizar los trabajos.

La ceremonia se llevó a cabo en el Aula Magna del liceo y contó con la presencia de autoridades municipales, además del Gobierno Estudiantil, el Centro General de Padres y el director del liceo, Juan Rodríguez.

La inversión alcanza

los \$372.875.790, aportados por la Dirección de Educación Pública (DEP) del Ministerio de Educación (Mineduc) a través de un convenio de financiamiento y contempla un plazo de ejecución de 85 días.

El director Juan Rodríguez subrayó la importancia de este avance, indicando que "este es un día memorable. Después de mucho luchar desde 2018 en adelante, cuando empezamos a presentar este proyecto, quedamos tantas veces elegibles y finalmente se logró el financiamiento".

Detalló que "son 800 metros cuadrados de cambio de ventanas y 400 metros cuadrados de protección. Para nuestra comunidad este es un día muy importante y esperamos que, en los 85 días que tiene la empresa para ejecutar, se concrete una remodelación que cambie la cara a este colegio que ha albergado a tantas generaciones. Ojalá todos se sientan orgullosos de lo que



LAS ANTIGUAS VENTANAS DEL ESTABLECIMIENTO DATAN DE 1958.

estamos haciendo en beneficio de nuestros estudiantes".

## OBRAS

La constructora inició los trabajos y el colegio informó que ya se instalaron las primeras ventanas en el

tercer piso del edificio, lo que marca un hito en el desarrollo del plan de mejora en el establecimiento.

Juan Michel, representante legal de MyM Ltda., explicó que "el trabajo técnico consiste en reemplazar todas las ventanas que

# 372

millones de pesos de inversión contempla el proyecto del liceo de la comuna de Cartagena.

llevan cerca de 80 años y que están muy deterioradas. Serán instalados termopaneles que permitirán aislamiento acústico, térmico y de ruido. Eso es muy importante para el liceo".

## HISTORIA

El proceso comenzó el año pasado cuando fue publicado en la plataforma Mercado Público como parte de un convenio con la Dirección de Educación Pública.

La licitación respondió a un problema que se arrastraba por décadas: las ventanas originales, instaladas en 1958, estaban dañadas por el paso del tiempo y el clima costero, lo que representaba un riesgo para estudiantes y personal del establecimiento.

El director recordó el trabajo conjunto con el centro estudiantil y el Centro de Padres para priorizar este proyecto, mientras que los representantes locales señalaron que la remodelación no solo busca mejorar la seguridad, sino también preservar el valor patrimonial de un recinto que ha formado a generaciones de cartageneros. 🌟